

Demande d'ajout d'un point à l'ordre du jour.

Monsieur le Président,

Lors de l'une de nos séances du Conseil précédentes, j'ai découvert que spontanément il est possible de consulter l'avis du conseil par l'intermédiaire du vote consultatif.

Je souhaite donc interroger l'ensemble des membres de notre conseil sur une question qui a depuis un certain temps un impact significatif sur notre communauté. Plus précisément, je voudrais proposer un vote consultatif pour déterminer si le conseil approuve le projet de parc éolien dans la commune tel qu'il se présente actuellement.

Le projet défend la contribution à une empreinte carbone plus faible pour notre commune, et des revenus substantiels. Cependant, nous savons que plusieurs membres de notre conseil s'opposent au projet en raison notamment, des conséquences environnementales que cela engendrerait.

Je vous prie donc, d'ajouter ce point à notre ordre du jour.



Daniel Schwab